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Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 23. Juni 2010 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 23. Juni 2010 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in 
einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

73 Mittelbach, Nagel, 29.06.10 
Friedrichsau 
Es wird beantragt, dass die Verwaltung zeitnah im zuständigen Fachbereichsausschuss 
Kultur ein Konzept vorlegt, welches ein breites Angebot unterschiedlicher Freiräume, die 
für verschiedene Aktivitäten geschaffen werden, enthält und dabei die Ansprüche der 
unterschiedlichen Teile der Stadtbevölkerung, insbesondere auch der jugendlichen und 
studentischen Einwohner, berücksichtigt. 
 
Des Weiteren wird um eine Einschätzung des Kulturamts gebeten, inwiefern z.B. Lesungen 
oder einzelne poetry-slams in der Au zu realisieren wären. 
 
Weiter wird um die Einschätzung der Kosten für einen weiteren Beach-Ball- sowie 
Streetball-Platz in der Nähe des Volksfestplatzes gebeten. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 23. Juni 2010 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern  
des Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in 
einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt 
wurden: 
 

65 Dr. Roth, 19.06.10 
Die Stadtverwaltung soll verschiedene Plätze in Wiblingen auf ihre Machbarkeit als 
Skaterplätze überprüfen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung der Spielplatzkommission am 24.06.2010 behandelt. 
 

66 FDP, 21.06.10 
Es wird eine Informationsveranstaltung zur neuen Verkehrsführung für die  
Frauenstraße beantragt. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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67 Malischewski, 21.06.10 
Es wird beantragt, mit den Landratsämtern Neu-Ulm und Alb-Donau-Kreis eine Strategie 
zu entwickeln, dass schwarze Schafe keine Chance haben, ihre Produkte auf den Ulmer 
Märkten zu vertreiben.  
 
Stadträtin Malischewski erhielt am 30.06.10 eine schriftliche Antwort. 
 

68 CDU, 22.06.10 
Verschiedene Textstellen im Bewerbermemoradum Sedelhöfe zu prüfen und ggf. 
umzuformulieren. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 23.06.10 behandelt. 
 

69 Dr. Roth, 22.06.10 
Die Stadtverwaltung möge unverzüglich mit den entsprechenden Sicherungsmaßnahmen 
im Ulmer Stadtarchiv beginnen.  
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

70 GRÜNE, 22.06.10 
Verschiedene Änderungen zum Memoradum Sedelhöfe werden beantragt. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 23.06.10 behandelt. 
 

71 GRÜNE, 23.06.10 
Die SWU soll im Verbund mit dem TAD die Möglichkeiten prüfen, den Müll per Bahn an 
das Müllheizkraftwerk anzuliefern und über die notwendigen Kosten berichten. 
 
Behandlung des Antrags in der TAD-Verbandsversammlung. 
 

72 CDU, 21.06.10 
Suchtprävention für Ulmer Schulen 
Die CDU unterstützt ausdrücklich das Angebot der Jugendlichen, bei der 
Erstellung/Weiterentwicklung eines Konzeptes zur Suchtprävention mitzuarbeiten und 
beantragt, dass der Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales sich dieses Themas 
annimmt. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

74 Dr. Roth, 02.07.10 
Die freiwerdenden Räume im Fort Albeck der Tanz- und Trachtengruppe der 
Landsmannschaft der Donauschwaben zur Verfügung zu stellen. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
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75 CDU, 06.07.10 
Die Planungen zu den Bildungshäuser um wichtige Punkte zu ergänzen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Bildung und Soziales am 
07.07.10 behandelt. 
 

76 GRÜNE, 06.07.10 
Antrag zur Eckwerteberatung am 08.07.10 im Hauptausschuss: 
Den Hebesatz der Grundsteuer statt um 35 Punkte um 40 Punkte zu erhöhen und den 
"U3-Zuschlag" auf 1,3 zu reduzieren. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Hauptausschusses am 08.07.10 behandelt. 
 

77 Zehendner, Eichhorn, 04.07.10 
Es wird gebeten zu prüfen, ob das Projekt "Schule + Essen = Note 1" auch als 
Qualitätsstandart an den Ulmer Schulküchen eingeführt werden kann. 
 
Stadträtin Zehendner und Stadtrat Eichhorn erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, BS, GM, LI, SUB, VGV/GF 
 


